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ARTÍCULO 7. Foro Buenas prácticas y lecciones aprendidas a nivel internacional en la 1 

evaluación para la mejora educativa 2 

CAPÍTULO VII: CIERRE DE SESIÓN. 3 

CAPÍTULO I:   REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 4 

ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. 5 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta indica les voy a dar la palabra a cada uno para que por 6 

favor indiquen su presencia, buenas noches a todos, vamos a dar la bienvenida a la compañera 7 

Siany Vásquez Pacheco, secretaria que indica buenas noches, presente, doña Guiselle Alvarado 8 

Artavia tesorera que indica para servirles, don Warner Rodríguez Bastos vocal 1 que indica buenas 9 

tardes, saludos compañeros, presente, don Evaristo Blandón López vocal 2 que indica buenas tardes 10 

compañeras y compañero, presente, y  mi persona Grethel Ávila Vargas, como presidenta, de esta 11 

forma daríamos por comprobado el quórum para la sesión del día de hoy, y también le damos la 12 

más cordial bienvenida a doña Anny Gutiérrez Rodríguez, buenas noches doña Anny Gutiérrez, que 13 

indica buenas noches compañeros un gusto saludarlos. 14 

ARTÍCULO 2.  Revisión y aprobación del orden del día de la sesión 023-2024. 15 

La señora Gréthel Ávila Vargas, presidenta, da lectura al orden del día e indica, una vez leído el 16 

orden del día solicito por favor levantar la mano para su debida aprobación, 5 votos a favor, de esta 17 

forma quedaría debidamente aprobado el orden del día de la sesión 023-2024. 18 

ACUERDO 01:  19 

Aprobar el siguiente orden del día CAPÍTULO I: REVISIÓN Y APROBACIÓN DEL 20 

ORDEN DEL DÍA. ARTÍCULO 1.  Comprobación del quórum. ARTÍCULO 2.  Revisión 21 

y aprobación del orden del día de la sesión 023-2024. CAPÍTULO II: LECTURA Y 22 

APROBACIÓN DEL ACTA 022-2024. ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y 23 

aprobación del acta 022-2024 del 11 de junio 2024. CAPÍTULO III: Atención 24 

Gestor Regional. ARTÍCULO 4. Atención Gestor Regional, Franklin Ocampo 25 

Madrigal. CAPÍTULO IV: ASUNTOS DIRECTIVOS. ARTÍCULO 5. Revisión de 26 

actividades PAO 2024. CAPÍTULO V: TORNEO COPA COLYPRO 2024. ARTÍCULO 6. 27 

Torneo Copa Colypro 2024. CAPÍTULO VI: ASUNTOS VARIOS. ARTÍCULO 7. Foro 28 

Buenas prácticas y lecciones aprendidas a nivel internacional en la evaluación 29 
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para la mejora educativa. CAPÍTULO VII: CIERRE DE SESIÓN. Acuerdo firme. 1 

Aprobado por cinco votos. 2 

CAPÍTULO II: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 022-2024. 3 

ARTÍCULO 3. Lectura, comentario y aprobación del acta 022-2024 del 11 de  4 

junio 2024.  5 

Por lo que le doy la palabra a doña Siany Vásquez Pacheco para la indicación correspondiente, la 6 

señora secretaria indica buenas noches el acta 022-2024 del 11 de junio del 2024 fue enviada a los 7 

correos el día de ayer, quisiera saber si tienen algún comentario o alguna enmienda que realizarle, 8 

el vocal1 indica de mi parte ninguna, todo está bien, el vocal dos indica compañeros comunicarles 9 

que la leí y no hay ninguna acotación o aclaración ni nada todo está bien, la señora presidenta 10 

indica de mi parte también leída y no tengo ninguna enmienda ni ningún comentario, entonces de 11 

esa forma le solicitaría levantar la mano para la aprobación de la misma, 5 votos a favor, quedaría 12 

el acta debidamente aprobada. 13 

ACUERDO 02: 14 

Aprobar el acta número cero veintidós guion dos mil veinticuatro del 11 de junio 15 

del dos mil veinticuatro, con las modificaciones de forma hechas. Acuerdo firme. 16 

Aprobado por cinco votos. 17 

CAPÍTULO III: Atención Gestor Regional 18 

ARTÍCULO 4. Atención Gestor Regional, Franklin Ocampo Madrigal. 19 

Don Franklin nos había confirmado asistencia, pero no sabemos si será que tiene algún problema 20 

con el internet o algo y será que no se ha podido conectar, entonces debido a que no se ha podido 21 

conectar .daríamos paso al capítulo cuatro si tal vez antes de pasar este capítulo indicar que yo me 22 

comuniqué con don Franklin y él nos va a acompañar a la Copa Colypro, pero si tenemos que 23 

enviarle que era lo que él nos iba a comunicar hoy, tenemos que enviarle un correo a un Eduardo 24 

Jiménez que es el jefe de don Franklin, para que él pueda participar con nosotros en la Copa, para 25 

la autorización. no sé si aprovechamos el espacio y lo mandamos de una vez o lo mando yo después 26 

mejor de una vez, el señor vocal 1 comenta es mejor aprovechar el espacio, la presidenta indica 27 

más que don Franklin no se pudo conectar y era lo que él nos iba a solicitar, por lo que procedemos 28 

a enviar el correo, buenas noches don Eduardo solicitamos respetuosamente su aval para que el 29 
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compañero Franklin Ocampo Madrigal, Gestor de Occidente, pueda acompañarnos el día sábado 22 1 

de junio de 1 p m a 4 p m a la actividad regional Copa Colypro, la misma se llevará a cabo en el 2 

gimnasio del Instituto Superior Julio Acosta García en San Ramón, agradecemos de antemano su 3 

apoyo. Debido a que no tuvimos la participación de don Franklin agotamos este punto con el envío 4 

del correo a don Eduardo. 5 

CAPÍTULO IV: ASUNTOS DIRECTIVOS.  6 
 7 
ARTÍCULO 5. Revisión de actividades PAO 2024 8 

Aquí es hacer la revisión de las actividades pendientes que tenemos, vamos a irlas viendo aquí de 9 

acuerdo al cronograma que tenemos, en junio está esta actividad que era la AC-JRO-2024-5, el 10 

taller Conéctate con tu Madre Tierra para colegiados de Occidente, para 30 personas, esta actividad 11 

fue la que los solicitamos la modificación y ya fue aprobada y esta actividad fue la que tramitamos 12 

en la sesión pasada que se cambió en lugar de 30 para 75 personas y no 6 horas sino 4 horas ya 13 

fue aprobada y estamos esperando que los proveedores hagan llegar las cotizaciones ya nos dijo 14 

Laura que ya se había enviado entonces estamos a la espera de que nos indiquen quiénes van a 15 

ser el facilitador y lo que es la parte de la alimentación y esta actividad no lleva publicación porque 16 

es en coordinación con la dirección regional, los que nos queda es para julio para la segunda 17 

quincena de julio entonces lo podríamos tramitar en la próxima sesión que es en la actividad 18 

Conociendo mi máscara, para colegiados de Occidente 30 personas de manera presencial 6 horas, 19 

tenemos un presupuesto de 722514.32 y también tenemos organizar para la próxima sesión buscar 20 

la fecha y de una vez hacer el trámite correspondiente qué es lo que tenemos para julio y la Copa 21 

Colypro qué es lo que estamos trabajando en este momento ya dio inicio la parte regional y lo que 22 

tenemos más seguido sería para agosto para la primera quincena El taller luces y sombras en 23 

movimiento para 30 personas de manera presencial y el Convivio del día del padre y la madre para 24 

jubilados, esas serían dos de las actividades que tenemos para estar tramitando en las próximas 25 

sesiones ya después nos quedarían dos actividades más para setiembre, una para octubre y 26 

cerramos con el convivio familiar navideño en noviembre ya sería en coordinación esta que tenemos 27 

pendiente con la dirección regional que está ya para el 19 de julio, el vocal 1 indica esa era la 28 

pregunta para qué fecha había quedado esa actividad la presidenta indica se mantiene para el 19 29 

de julio ya eso yo lo coordiné con don Miguel el director regional para que sepa que ya nos aprobaron 30 
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la fecha de 19 de julio y que no haya ningún inconveniente no sé si alguno tiene alguna pregunta 1 

con respecto a las actividades del PAO 2024. 2 
 3 
CAPÍTULO V: TORNEO COPA COLYPRO 2024. 4 

ARTÍCULO 6. Torneo Copa Colypro 2024. 5 

En este caso la actividad ya está programada para el próximo sábado 22 de 1pm a 4pm, en el 6 

Instituto Superior Julio Acosta García, la junta administrativa de ese colegio, buenos son dos colegios 7 

el Instituto y el Julián Volio Llorente, nos facilitaron el espacio sin cobro alguno, entonces tenemos 8 

es ventaja por ahí, entonces ya lo que nos quedaría para esta copa es la organización propiamente 9 

de ese día para ver cómo lo vamos a trabajar, les voy a mostrar aquí en el correo lo que ya tenemos 10 

de acuerdo a la inscripción que se hizo al formulario de inscripción que también salió la publicación 11 

y se tramitó por medio de los RI, se ha enviado en dos momentos se mandó la semana pasada y 12 

hoy se reenvió nuevamente, este fue el formulario que se envió ya lo habíamos aprobado en la 13 

sesión pasada, hemos recibido 36 respuestas, de esas 36 dice aquí que solo hay una persona que 14 

trabaja en Occidente y Puriscal, habría que ver esa persona donde está empadronada exactamente 15 

porque no podemos estar en dos regionales, entonces hay que ver en cuál está empadronada 16 

porque si quiere participar debería estar empadronada en Occidente porque si no no puede 17 

participar, hay que hacer la revisión, recordemos que se hizo la consulta, son dos categorías 18 

femeninas y dos categorías masculinas, la primera sería Femenino A que sería las menores a 45 19 

años, en ese caso hay 7 mujeres inscritas, no quiere decir también que si es día llega alguien y no 20 

se ha inscrito pues no pueden participar, pero si es por lo menos para nosotros poder tener ese 21 

control de participantes, entonces ahí serían esas 7 mujeres menores a 45, luego los hombres 22 

menores a 45 es donde tenemos más participación, hay 18 inscritos, recordemos que son solamente 23 

12 que eso es muy importante hacérselo saber en ese momento o el día de la actividad, rápidamente 24 

por lo menos ahí a la hora de iniciar la actividad en qué consiste, que se van a hacer los partidos y 25 

de acuerdo a los equipos y a los compañeros que estén ahí, ahí se va a hacer la selección, se pueden 26 

tomar en cuenta todos, pero por partido podemos inscribir a 12 personas, para el primer partido 27 

hay que enviarlo antes del 27 de junio, mandar la primera lista, el 23 es la rifa, pero el 27 tenemos 28 

que mandar la lista, hay que aclarar a los compañeros que van a participar, porque de esos sí hay 29 

más menores a 45, luego siguen las mujeres Máster, que serían 3 nada más, en este caso si de las 30 
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mujeres no se logra conformar el equipo Máster, entonces esas Máster podrían jugar con las del 1 

equipo A, pero no al contrario, entonces ahí hay que ver cómo se acomoda la parte femenina, y en 2 

Máster masculino hay 8 compañeros inscritos, entonces vamos a averiguar si nos llegan más de los 3 

que están ahí, pero si no por lo menos ya hay una cantidad de participantes considerable, que ya 4 

se pueden hacer los partidos, como de acuerdo a las personas que hay inscritas, en este momento 5 

aproximadamente conversando con los compañeros que nos van a ayudar, que son Rodolfo Vargas 6 

y Cesar Ávila, nos van a ayudar con lo que es la organización propiamente de la copa, de los equipos, 7 

nos dicen que sería un partido de mujeres y aproximadamente dos partidos de hombres, para poder 8 

conocer los jugadores, en caso de que no se pueda hacer el de mujeres, se haría uno mixto por lo 9 

menos para que haya participación de las personas que se inscribieron, entonces esa sería la parte 10 

de lo que es la inscripción propiamente de la copa adónde vamos en este momento a la fecha podría 11 

ser que se inscriban más porque el formulario está abierto hasta el 20 de junio, tenemos también 12 

la parte propiamente de ese día, tendríamos que pensar en el sonido para lo que es la animación y 13 

poder dar las indicaciones, tendríamos que pensar en la hidratación, y conversando con don Evaristo 14 

que me hablaba del arbitraje, entonces en ese caso tendríamos que tomar un acuerdo para poder 15 

pagar esos tres rubros de la parte del presupuesto de la copa Colypro, entonces no sé si tienen 16 

alguna recomendación. El vocal 1 indica, básicamente hacer el acuerdo y votarlo. El vocal 2 indica, 17 

no sé con el arbitraje, las condiciones que debe tener el compañero que va a arbitrar si tiene que 18 

estar federado o si tiene que estar inscrito en algo. La presidente indica, yo creería que, en este 19 

caso por ser la parte regional, que como árbitro tenga su propia factura de arbitraje o de la 20 

asociación de arbitraje, aquí en San Ramón hay una asociación de arbitraje, lo ideal es que tengan 21 

factura para poderles cancelar, ese sí es el requisito que deberían tener. El vocal 2 consulta, otra 22 

cosita el año pasado, había un señor que siempre nos arbitró en diferentes oportunidades o fogueos, 23 

él pertenecía a un grupo federado, yo no tengo el número de él pero Leo y César lo tienen, como 24 

para contactarlo. La presidenta indica, tal vez don Evaristo si usted nos ayuda como para definir de 25 

una vez las funciones de cada uno, para ver si usted nos colabora con la parte del arbitraje, para 26 

contactar al señor y ver cuánto nos cobra, la idea sería que podamos pagar cada una de las facturas, 27 

de caja chica, ya que son montos pequeños. El vocal 2 consulta, cuantos son la cantidad de partidos 28 

para hablar con él. La presidenta indica, serían 3 partidos aproximadamente, un máximo de 3 29 
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partidos. El vocal 2 consulta, los Máster no se van a foguear. La presidenta indica, es que serían los 1 

3 partidos, el Máster, el A y las mujeres, en realidad la actividad es más de convivio que de otra 2 

cosa, porque de ese convivio de jugadores, es de donde nos van a salir los que nos van a 3 

representar. Entonces donde Evaristo se encarga del arbitraje y de la apertura del gimnasio porque 4 

coordina con la junta, en este momento nos sirve porque tiene las dos funciones, como junta Colypro 5 

y como junta administrativa, ese sería el acuerdo 03 verdad Siany. Fecha 18 de junio de 2024. 6 

Consecutivo CLYP-JRO-041-2024. Señores Junta Directiva Nacional Colypro, Estimados señores: La 7 

Junta Regional de OCCIDENTE del Colegio de Licenciados y Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias 8 

y Artes en su sesión ordinaria N° 23 del 2024  celebrada el 18 de junio de 2024, tomó el siguiente 9 

acuerdo: 10 

ACUERDO 03 11 

Contratar el servicio de arbitraje y sonido, además, compra de bebidas para 12 

hidratación para la actividad Copa Colypro Occidente, a realizarse el día sábado 13 

22 de junio en el Instituto Superior Julio Acosta García. /ACUERDO FIRME. / 14 

Aprobado por 5 votos a favor y 0 votos en contra. /Comunicar este acuerdo a la 15 

Junta Directiva. 16 

Compañeros me indica don Franklin que ya pudo conectarse, entonces no sé en este caso si 17 

hacemos la moción de orden para escuchar a don Franklin la participación de él, si le parece, 18 

entonces voy a someterlo a votación, debido a que don Franklin ya logró conectarse someto a 19 

votación hacer la moción de orden para volver al capítulo 3 y hacer la atención al gestor regional, 20 

favor levantar la mano, 5 votos favor, entonces vamos a darle la participación a don Franklin. Darle 21 

la bienvenida a don Franklin, comentarle, que antes estuvimos hablando sobre su participación, 22 

como no nos habíamos podido conectar entonces ya le enviamos el correo a don Eduardo, 23 

solicitando el aval para que usted nos acompañe el sábado en la copa Colypro, ya le enviamos copia 24 

también a su persona del correo y entonces quedamos con usted a ver qué información nos tiene 25 

que hace días no nos visita en las reuniones. El gestor indica, respecto a este tema de la copa 26 

Colypro, mucha interrogante hemos estado reforzando un poquito en las instituciones que hemos 27 

estado yendo, lo he compartido varias veces, como es como una especie de convocatoria no estoy 28 

como muy al tanto, lo que se va a hacer es como una especie de mini torneo o simplemente es para 29 
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acomodar equipos, o ustedes que manejan más al dedillo como para tener la información, más de 1 

primera mano, cual es el fin como tal de la actividad el sábado. La presidente indica, comentarle 2 

usted que ya ha estado con nosotros hace ya bastantes años, en su momento intentamos hacerlo 3 

por equipos y no funcionó, porque no llegan los equipos completos, y esto se ocupa muchísimo 4 

compromiso, entonces lo que hemos hecho en los últimos dos años es que las personas interesadas 5 

se convocan un día x y todos los interesados llegan ese día juegan, los que lleguen hacen un 6 

colectivo y de esas personas que lleguen ahí es de donde se organizan los equipos que van a 7 

representar a Occidente porque si tienen que tener claridad es que los partidos no son solamente 8 

aquí en San Ramón, por ejemplo nos toca el primero partido en San Carlos, depende si ganamos 9 

ya hay que ir a otra región o nos pueden visitar pero todo depende de la rifa que nos toque, el año 10 

pasado si ustedes recuerdan fuimos hasta Upala a jugar, en algún momento hay transporte hay 11 

otras situaciones pero no todo es de acuerdo a lo que los compañeros tal vez quisieran o están 12 

acostumbrados, entonces en ese sentido sí es importante que las personas que vayan a participar 13 

pues sean conscientes de que tienen que asumir la responsabilidad de participar y de que como 14 

equipo van a tener, entonces ese día la idea es que las personas que participen de ahí se hacen los 15 

equipos, van a hacer 4 equipos si se logran, Máster femenino y Máster masculino que son mayores 16 

a 45, y el equipo A que son hasta 45 años, en masculino y en femenino, antes estábamos revisando 17 

y hasta ahorita hay 36 personas interesadas, puede ser que de esas 36 algunas no lleguen, y otros 18 

más que no se han inscrito que tal vez puedan llegar. El gestor indica, se va a dar como fecha límite 19 

para el que quiera inscribirse el que quiera todavía ese día. La presidente indica, el formulario llega 20 

hasta el 20, porque nosotros tenemos que hacer la parte de la organización, pero no quiere decir 21 

que si no se inscribe el 20, que no va a poder participar, el formulario igual va a quedar abierto, 22 

pero es para que por lo menos las personas tengan una fecha límite ahí al 20, y si es importante tal 23 

vez usted nos puede ayudar para verificar en ese momento con la compu lo de los colegiados porque 24 

sí eso es muy importante, porque una persona que no está inscrita en occidente no puede participar 25 

con Occidente, porque un muchacho nos escribe ahí que él está en Puriscal y Occidente, habría que 26 

revisar a cual regional pertenece. El gestor indica, incluso ese día yo puedo llevar la impresora, si 27 

alguno necesita hacer cambio de regional podrá todavía incluso hacerlo ahí ese día. La presidente 28 

indica, si se puede porque nosotros tenemos chance hasta el 27, el 23 tenemos que reunirnos con 29 
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todas las regiones para o que es la rifa, la rifa de las sedes porque ya sabemos que nos toca contra 1 

San Carlos, nos toca rifar las sedes, y el 27 ya tenemos que enviar la lista, en esa lista ya sí tenemos 2 

que ir verificados que todos sean de Occidente. El gestor indica, tentativamente cual sería la cancha 3 

de Occidente, en el caso de tocar en jugar en Occidente cual se usaría. La presidenta indica, nos 4 

ofrecieron la del Liceo de Magallanes, nos ofrecieron también el Ricardo Moreno Cañas, y también 5 

tenemos la del Bilingüe de San Ramón, tenemos 3 opciones de cancha, y con San Carlos 6 

defendiendo que podríamos llegar a un acuerdo que fue lo que se hizo hace dos años, que es buscar 7 

una cancha neutra, que fue Zarcero para que nos quede como a medio camino los dos, igual ahí 8 

sería nuevamente en el CTP de Alfaro Ruíz. El gestor indica, otra vez como hay que revisar el sábado 9 

como Dios nos permite o no sé si querrán esta lista tal vez el viernes. La presidenta indica, yo le 10 

puedo compartir la lista, para que usted pueda verificar los que ya están inscritos. El gestor indica, 11 

sí por aquello que haya que notificarle a alguno o hacer un documento el sábado, también 12 

cambiando un poquito de tema, para algunos les pareció el tema de los protocolos, de todo hay en 13 

la viña del Señor como dicen, algunos contentos otros definitivamente como un par de personas me 14 

dijeron que lástima que creían que era un poquito más profundo y más enfocado en el tema de 15 

protocolos, y no tanto como la parte emocional y personal, entonces a algunos no les gustó mucho, 16 

yo igual yo lo descargué los que me lo piden porque era pesadillo yo lo tengo ahí en mi compu, se 17 

los he compartido, pero dos tres personas me dijeron, lástima que hubiera sido un poquito más 18 

enfocado en los protocolos como tal en la explicación, buenos yo les digo, es que eso ya son temas 19 

que en Colypro ya decidieron quien es el facilitador y él es el que hace la charla o el tema, me 20 

imagino que en algún momento ya fue evaluado y le dieron el visto bueno, pero desgraciadamente 21 

no se les puede quedar bien a todo el mundo, a algunos sí les gustó y otros dijeron hubiera sabido 22 

que era así no me hubiera llamado tanto la atención, porque esperaba algo un poquito más 23 

provechoso, son cosillas que lo que yo hago es trasladarlo para que ustedes lo consideren en futuras. 24 

La fiscal indica, hola Franklin espero que esté muy bien, eso fue algo que ya hablamos en la sesión 25 

pasada, y que sí hubo un resultado en la evaluación, digamos esa inquietud ya es de conocimiento 26 

de la junta y ya fue como tratado, entonces para que usted si le manifiestan eso una vez más, usted 27 

diga que la junta ya lo manejó, que ya es de conocimiento y que ya tomó las medidas pertinentes. 28 

La presidenta indica, de igual forma nosotros, al finalizar el semestre tenemos que evaluar a los 29 
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facilitadores, por eso siempre pasamos un cuestionario, un Forms de evaluación porque nosotros 1 

tenemos que tener una base para poder evaluar, entonces yo no puedo decir que todo me pareció 2 

bien a mí, pero los que recibieron y están interesados son los colegiados, entonces con base en la 3 

evaluación que ellos nos dan, en las respuestas que ellos nos dan, entonces con esa base nosotros 4 

después hacemos la evaluación de los facilitadores porque sí lastimosamente esa evaluación eso 5 

nos arrojó, que tal vez no los colegiados lograron satisfacer esa expectativa de que fuera algo más 6 

práctico y más de aplicación, si fue una lástima porque también para nosotros eso era lo que 7 

queríamos llegarle más a los colegiados en esa parte. La fiscal indica, sí Franklin desde la fiscalía se 8 

instó a la gente que evaluara porque sin evaluación no hay evidencia, entonces yo en lo personal 9 

fui grupo por grupo porque la gente se empezó a acercar a mencionarme, así como en privado, 10 

entonces yo pasé por los grupos instándolos a que evaluaran la forma objetiva en que ellos pensaran 11 

que era lo correcto, ya como fiscal yo vi eso y traté de motivarlos a que evaluaran que era la forma 12 

de poder actuar. El gestor indica, hecho con ese tema hay instituciones que me dicen qué que 13 

posibilidades habrá de llevar, yo lo que hago es transmitir todo al departamento respectivo para 14 

que hagan solicitudes, yo digo Colypro se ajusta al presupuesto si la Junta tiene su propio 15 

presupuesto hay un departamento de DPH que tiene su presupuesto definido entonces si ellos 16 

consideran que se puede que hay presupuesto para hacerlo o que están en las condiciones pero ya 17 

son ellos los que deciden no es algo que uno pueda decir ok lo vamos a hacer en tal institución 18 

usted nos prestó la escuela X y lo llevamos a llevar no es tan sencillo como tal. De hecho el que 19 

hubo en Magallanes no pude ir tenía tanto trabajo, me invitó a Eduardo y no pude llegar, pero qué 20 

posibilidad hay de llevarlo a mi escuela me dijeron por ahí en San Juan entonces voy a traer, darle 21 

la inquietud a la Junta pero como les digo no es algo que esté disponible para que lo solicite y que 22 

esto se ajusta a un presupuesto, ya entendieron como tal se le puede escribir a la Junta si en algún 23 

momento hay un tipo de actividad extra o hay algún presupuesto extra y se puede llevar se evalúa, 24 

la señora presidenta indica don Franklin en este tema es importante también que ellos sepan que 25 

lo que pueden gestionar directamente con Eduardo o sino también por medio de la Junta nosotros 26 

podemos hacerles el contacto a ellos trasladarlo pero que podemos hacerles el contacto porque si 27 

son actividades sin presupuesto ellos dan el facilitador pero no está la parte de la alimentación que 28 

es lo otro esta de Magallanes era de un plan que ellos tenían, pero sí incluye la alimentación pero 29 
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ese mismo día les dijo que ellos sí podían facilitar este tipo de charlas a los centros educativos pero 1 

sí coordinar directamente con ellos para que sea más fácil, tal vez y nosotros servirles como enlace 2 

que manden el correo a la Junta de solicitud y nosotros trasladárselo a Eduardo y de una forma más 3 

directa poderles coordinar a los centros educativos que nos hagan la solicitud a nosotros y nosotros 4 

se lo trasladamos a Eduardo, la señora fiscal indica o que lo soliciten para el próximo año porque 5 

ese es un tema muy necesario, la presidenta indica lo único es que eso para quedar claro nosotros 6 

no podemos ofrecerle los cursos específicamente como Junta a los centros educativos porque 7 

estaríamos dejando en desventaja los otros centros educativos entonces por eso las actividades se 8 

hacen en general pero esas actividades que son propiamente de salud mental hasta de otros temas 9 

que ellos pueden solicitar nosotros podemos trasladárselo a don Walter que sería el jefe para que 10 

ellos nos lo coordine para un centro educativo, pero ya serían actividades en coordinación porque 11 

sí de nuestro plan de trabajo no podemos ofrecérsela directamente como decirle que sí se la vamos 12 

a dar a usted a usted y a usted tiene que ser en coordinación eso sí hay que tener cuidado y yo con 13 

esa parte hola don Franklin indica me parece genial que ustedes hagan el enlace con Eduardo y ahí 14 

Eduardo verá si hay tiempo y hay capacidad porque eso no es solamente para Occidente la 15 

presidenta indica sí exactamente él se ofreció pero hay que ver la disponibilidad de horario que 16 

tenga, don Franklin indica si esas eran las inquietudes que tenía ojalá no se me vaya la señal y las 17 

tenía ya anotadas porque sí ese es el deber de trasladar uno aquellas inquietudes que puedan haber 18 

al respecto para que ustedes estén al tanto nos vemos el sábado si Dios quiere como a las 12:30  19 

la señora presidenta consulta cómo van las actualizaciones y él contesta bien te diré ha sido una 20 

semana movida pero la semana pasada con el tema del FEA y con el tema por ejemplo de las 21 

pruebas estandarizadas ha sido a veces un poquillo más complicado tal vez la coordinación están 22 

más en otras cosas, igual por dicha gracias a Dios en Occidente siempre nos abren las puertas en 23 

cualquier lugar que vayamos pero a veces si está la situación de que haya actividades de por medio 24 

y no hay aquel tiempo completo aquella disposición, esa semana por ejemplo anduve en palmares, 25 

ya estuve en el bilingüe, si hay muy buena apertura sí quiero coordinar tal vez la otra semana no 26 

sé otros porque nosotros tenemos capacitación si Dios lo permite la primera semana de julio, como 27 

hay personas que vienen de largo se va a dar por medio para los que vienen de largo muy 28 

probablemente que ese día seguro voy a San Ramón en la mañana y después me voy para Alajuela, 29 
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voy a ver si logro coordinar he querido ir a la regional a ver si puedo coordinar ese día en la mañana 1 

y a las 12 mediodía me voy aproximadamente para Alajuela, la presidenta indica qué fecha perdón 2 

don Franklin el gestor indica creo que es el primero de julio voy a ver el calendario la presidenta le 3 

indica sería importante decirle Franklin que el 19 de julio tenemos una actividad que es de la Junta 4 

en coordinación con la dirección regional, es una reunión de planta entonces vamos a darle a 5 

nosotros un taller entonces tal vez ese día podría participar usted también en la reunión de planta, 6 

don Franklin consulta esa sería la dirección regional. Ah bueno no he dicho nada mejor tal vez para 7 

esa fecha la presidenta indica sí porque el primero de julio va a haber muy poca gente porque ya 8 

están en vacaciones y algunos también aprovechan para salir a vacaciones unos días don Franklin 9 

indica por ahí nos coordinamos entonces cómo supieron ya Samantha no nos acompaña hay un 10 

grupo de chat donde nos están compartiendo las cuestiones de comunicación la presidenta consulta 11 

ya no está Samantha el gestor indicando Samantha renunció el viernes pasado fue el último día 12 

entonces ahora la parte comunicativa la estaba desarrollando creo que Carla está pero es un chat 13 

un teléfono que hay que lo manejan varias de ellas como 3 que todo dos pues más que todo es el 14 

enlace de comunicación creo que por ahí están pasando todos los comunicados la presidenta indica 15 

sí que dicha para tenerlo presente el Franklin indica De hecho hay un número que si lo quieren 16 

anotar comunicación con libro y es un chat donde están comunicando es un número específico de 17 

colículo cara comunicaciones por si quieren anotarlo 89716570 esa es la que coordina todo lo que 18 

son afiches y lo manejan varias del departamento es importante manejar ese número por ahí y se 19 

llama comunicación política De hecho me han compartido veces lo del torneo de Occidente me lo 20 

pasaron por ahí como dicen toda escoba nueva barre muy bien y creo que están muy ágiles ojalá 21 

que sigan así. 22 

CAPÍTULO VI: ASUNTOS VARIOS. 23 

ARTÍCULO 7. Foro Buenas prácticas y lecciones aprendidas a nivel internacional en la 24 

evaluación para la mejora educativa 25 

Este fue un correo que nos llegó de información muy importante que también se lo podemos hacer 26 

llegar a don Franklin para que nos lo pase por medio de los RI porque es una comunicación que si 27 

es de importancia para todos los colegiados dice Foro buenas prácticas y lecciones aprendidas a 28 

nivel internacional en la evaluación para la mejora continua, ya este es el segundo buenas prácticas 29 
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y lecciones aprendidas a nivel internacional en la evaluación para la mejora educativa, los 1 

participantes son Allen Quesada Pacheco, profesor de la Universidad de Costa Rica, el presidente 2 

del Instituto nacional de evaluación educativa de Uruguay Javier Lasida Fierro y María Victoria 3 

Angulo González ex ministra de educación de Colombia y la moderadora es Isabel Román Vega 4 

coordinadora del informe del Estado de la educación, es en modalidad virtual el 20 de junio a las 5 

4:30 pm y se va a transmitir por medio de un Facebook live, por eso es importante que se lo 6 

traslademos a los compañeros tal vez por medio de don Franklin, él pueda ayudándonos a 7 

trasladarlo a los compañeros, ahí se lo haríamos llegar a don Franklin para que él lo pueda trasladar 8 

por medio de los RI a todos los demás colegiados de Occidente, no sé si tienen algún comunicado 9 

al respecto o alguna consulta, el vocal 1 indica de mi parte no. 10 

CAPÍTULO VII: CIERRE DE SESIÓN. 11 

SIN MÁS ASUNTOS QUE TRATAR LA PRESIDENTA FINALIZA LA SESIÓN A LAS 12 

DIECINUEVE HORAS CON DIECISIETE MINUTOS DEL DÍA INDICADO. 13 

  14 

Gréthel Ávila Vargas                               Siany Vásquez Pacheco          15 

Presidente                       Secretaria 16 

Levantado de Texto: Siany Vásquez Pacheco        17 


